

平成26年12月14日
執 行

衆議院小選挙区選出議員選挙選挙公報

選員
県委
城理
茨管

茨城県第7区



比例代表も
自民党へ!!



- ▽ 原生労働副大臣として、国民の健康を守るために、感染症対策、危機ドラッグ対策等に貢献
- ▽ 消費者を守るために、自民党消費者問題調査会事務局として、景品表示法改正に貢献
- ▽ 講員連盟会長として、母子家庭の母等の就業支援法成立に貢献

▽ まちの活性化

- 安心して住み続けられる地域をつくるため、医療と介護の連携を進め、地域ぐるみで高齢者を見守る仕組みを構築します。公共交通機関や道路整備を促進し、人や物資の交流を活性化します。
- また、利根川・鬼怒川・小貝川等の改修工事を進め、災害に強い河川になります。
- 茨城県には魅力的な観光資源が多く存在します。情報発信を強化し、魅力度向上によって観光の振興を図ります。

▽ ひとの活性化

- 育てやすい社会にします。女性の妊娠・出産・子育ての切れ目ない支援を行い、子どもを産み、教育は将来の国や地域の発展に欠かせません。返済不要の奨学金を充実させ、意欲さえあれば誰でも適切な教育を受け、自己実現を図ることができます。
- また、関鉄常総線とつくばエクスプレスの相互乗り入れ、地下鉄8号線の延伸等の構想を軌道に乗せ、都心への利便性向上を図り、人口増加につなげます。

▽ しごとの活性化

- 地域の活性化には、地域に雇用が存在することが何よりも大切です。企業誘致や、地元中小企業への支援、地元商品を用いたモノづくりに対する支援を行い、地域に雇用を生み出します。
- また、地域の需要にあつた人材の育成支援や、地元企業への就職支援等を通じて、地域での雇用の増加を図ります。

▽ 家の所得向上・農業の体質強化

- 女性の活躍の場は、会社で働くことだけではありません。専業主婦の方などにその知識・経験を地域で活かして頂き、地域の活性化につなげる等すべての女性が輝く社会
- 私たちの食生活を支える農業の体質を強化することは、国民生活にとても非常に重要です。効率化、後継者の育成、六次産業化等を通じて、農業の振興を図ります。

エネルギー政策

10年内に新エネルギー計画定定

37.8兆円の我が國の国土は世界の0.25%しかなく、世界の活火山の10%が日本にある。他方、エネルギー自給率はわずか5%しかない。したがって、再生可能エネルギーに方向転換を目指すに35%を再生可能エネルギーにしていくためにも、技術的な問題、コストの問題、産業の空洞化、CO₂削減等、これら全てをクリアしていくことは段階ではかなり困難を要すると言われる。そこで今後10年内に新エネルギー計画を策定し、将来の再生可能エネルギーを基幹エネルギーとして育てていくまでの間、原子力の安全性能を高めていくために限り無効力を避けられない。その方法はフランスのエネルギー政策を参考にしながら日本のエネルギー政策にターブルを作らざるを得ない改革に取り組んでいます。

TPP 全開税撤廃に反対

急速に経済が台頭してきた中国の存在感は、世界の経済の分配構造を根本から変えてしまった。こうした流れに抗する方法としては、各種経済制裁の検討がされてきました。そのひとつにTPPがある。その大きな流れは変わらない方向に向かっているが、例外的な開税撤廃すれば、規制が小さく、子供高齢化の進み、先進国の中でも最も食料自給率の低い日本は、安全保障政策の議論の前に食糧危機という深刻な事態に陥る。我が国はこれまでこの3年間に備えられた中国開拓を再構築し、我が国の主張を安全保障の議論の前に展開し、農産物の品目を勝ち取った上でTPP参加を進めるべきである。

道路

首都圏の物の流れを変え、災害にも強い首都圏を創り上げていくには、東京外郭環状道路、首都圏中央連絡道路の開通は国道行路行政の最重要課題であります。特に南北連絡の本県開通予定期間70km圏内の開通は、茨城県の代表として責任を持って取り組んでまいります。その上、東京からUKM圏内の中で開発ボテンシャルの高い茨城県の南東方に、日本最大の物流の基地を作ることで、将来的に東京からUKM圏内の中でも、開拓が進むことになります。

税制

わが国は、明治23年の金融危機、経済破綻から今まで7回の金融危機を繰り返してきました。国・地方併せて1千兆円を超過する借金があり、2.7%が公債保証料を支払っています。特に南北連絡の本県開通予定期間70km圏内の開通は、茨城県の代表として責任を持って取り組んでまいります。その上、東京からUKM圏内の中でも、開拓が進むことになります。社会保険制度が伸びている事が原因であり、(3)13.5%が公債保証料を支払っています。この問題は、(4)の問題は、経済危機でした後であります。正と首相公選制を目指して日本再建に取り組んでまいります。

福祉年金問題 急速に進む少子高齢化社会の中で従来の福祉政策を堅持できるか否か、その判断に早急に結論を出し、公正で公平な年金を国に求められる福祉社会を築くことが若者やお年寄り、恩給や年金で暮らす人たちに安心な社会を築いていく基本であると考えます。少子高齢化社会に世代間で支えあえる仕組みと家族のあるべき姿が是正されたときには安心・安全な社会を築くことができるとして確信して取り組んで参ります。

党より人

自民→民主→自民、何度政権交代しても
いきづまる政治の原因はなにか

教育

多発するいじめの問題、青少年の自殺等が急増している今日、個性を無視し、潜在的な可能性を発揮せずに画一的なカリキュラムを採用する、その結果のみを評価するというような教育改革の問題点を洗い直し、一人一人の個性を大切にし、失敗を恐れない自立性を啓発し、個性を大切にする教育改革の実現に努力致します。

安倍政権の暴走ストップ 力合わせて政治を変えましょう

⑤ TPPから撤退し、日本の農業を守ります

④ 「原発ゼロ」の日本をつくります

③ 「海外で戦争できる国づくり」を許しません

② 格差拡大の「アベノミクス」をストップします

日本共産党的
5つの政策

① 消費税増税10%は、きっぱり中止します

みなさん
怒りがわきませんか

4月からの消費税増税で景気が悪くなりました。非正規社員がふえて、賃金がどんどん下がっています。

普通に暮らせる社会をつくるため、

普通の生活をできません。

ワーキングプアで、多くの若者

が普通の生活をできません。

日本共産党
白畑いさむ



ながおか 桂子・けいこ



自民党公認

白畑いさむ略歴 ●1952年生まれ
結城市在住/古河市民商工事務局長
/党7区国政選挙候補

比例代表は日本共産党とお書きください

12月14日(日)は 衆議院議員総選挙 の投票日です



未来を決めるあなたの一票

投票日の当日、仕事や旅行などで投票に行けない方は、期日前投票をしましょう。

期日前投票は、12月13日(土)まで毎日、朝8時30分から夜8時まで、お住まいの市町村の役場などですることができます。

(期日前投票所により異なる場合があります。)

詳しくは、お住まいの市町村の選挙管理委員会までお問い合わせください。